

# Contraloría estado Sucre



## Contralor General de la República Participó en la Inauguración de los XII Juegos Deportivos Nacionales de Contralorías de Estado



**Contraloría General de la República - Fecha: 04/10/2024 - 10:10AM.-**

Este viernes, 4 de octubre, con la participación de 12 entidades del país y desde las instalaciones del Gimnasio 9 de Octubre de la ciudad de Mérida, fueron inaugurados los XII Juegos Deportivos Nacionales de Contralorías de Estado (Judenace 2024).

Este gran evento deportivo contó con la asistencia del Contralor General de la República Bolivariana de Venezuela, Dr. Jhosnel Peraza, así como de la Dra. Yaritza Arias, presidenta de la Fundación para la Salud y Previsión Social de la Contraloría General; el gobernador del estado Mérida, Jheyson Guzmán; el contralor del estado Mérida, Dr. Carlos Calderón, entre otros destacados invitados y autoridades nacionales, regionales y estatales.

Durante el evento le entregaron la Orden Alfarero de Repúblicas al contralor general, Dr. Jhosnel Peraza Machado y al gobernador de la entidad, Jheyson Guzmán; y a la presidenta de Sersacon, Dra. Yaritza Arias le hicieron entrega de la orden 16 de septiembre por parte del Gobernador por su aporte significativo al fortalecimiento del Sistema Nacional de Control Fiscal.

El encendido de la antorcha marcó el inicio oficial de los Juegos Deportivos Nacionales de Contralorías de Estado, el cual estuvo a cargo del contralor general, Dr. Jhosnel Peraza, quien expresó: "este evento es mucho más que una competencia, es una celebración de unidad, de espíritu deportivo que nos une como servidoras y servidores públicos, demostrando que más allá de nuestras funciones, compartimos una misma pasión, la búsqueda de la excelencia y el trabajo en equipo".

"Hoy, después de 23 años el estado Mérida, es nuevamente sede de los Juegos Deportivos Nacionales de Contralorías de Estado. Luego de un receso deportivo de 11 años -cuando en 2013, Yaracuy fue anfitrión- la volvemos a encender en esta ciudad, que es mucho más que una entidad geográfica, es un sentimiento, una experiencia que se graba en el alma", señaló el Dr. Carlos Eduardo Calderón, contralor del estado Mérida.

Durante el evento deportivo, participarán más de 500 atletas, pertenecientes a 12 contralorías estatales, quienes demostrarán sus habilidades y destrezas deportivas en las disciplinas de baloncesto, bolas criollas, dominó, fútbol sala, kickingball, maratón, sóftbol, voleibol de cancha y voleibol de arena, en un ambiente ameno lleno de hermandad y fraternidad. Además, se realizará el concurso de la Voz Contralora.

Dirección: Avenida Arismendi, Edificio Palacio Legislativo, Cumaná, estado Sucre,  
Teléfonos: (0293) 4320708, 4323658. Directo: Tele Fax 4323447  
Correo Electrónico: despacho@cgesucre.gob.ve, Zona Postal: 6101,  
Twitter: @CESucre.



*Todos los Sucrenses Somos Contralores*

